

PRESSEINFORMATION

16. Juli 2012

Sekundarschule „Am Schillerpark“

Feierliche Übergabe nach Sanierung und Modernisierung

Am 16. Dezember 2009 hatte der Stadtrat den Weg zur Sanierung der Sekundarschule „Am Schillerpark“ freigemacht, nachdem zuvor – im März des gleichen Jahres – bereits die globale Zusage zur Förderwürdigkeit seitens des Kultusministeriums vorlag. Grundlage für die ministerielle Aussage war das sehr gute pädagogische Konzept der Schule. Noch im Dezember 2009 wurde der Bauantrag gestellt und mit den Bauarbeiten begonnen.

Nach Fertigstellung Ende des zweiten Quartals in diesem Jahr – die Arbeiten in den Außenanlagen werden in den Sommerferien abgeschlossen – sind insgesamt 6,3 Millionen Euro in die Sanierung und Modernisierung geflossen. Darin enthalten sind 5 Millionen Euro aus der Schulbauförderung, der Rest sind Eigenmittel der Stadt Dessau-Roßlau.

Bereits im Mai 2012 konnten Schüler und Lehrer in das Gebäude einziehen. Der Umzug wurde zum Schülerprojekt ausgerufen und so packten alle kräftig mit an. 22 allgemeine Unterrichtsräume, fünf Fachunterrichtsräume und drei Computerkabinette stehen der Schüler- und Lehrerschaft nunmehr zur Verfügung. Das Gebäude ist barrierefrei, dafür wurden der Haupteingang umgebaut und auf der Hofseite ein Aufzug in alle Etagen installiert. Von 44 Einzelaufträgen konnten 18 an ortsansässige Firmen, weitere zehn an Firmen aus der Region vergeben werden.